
 

 
Gemeinde Krukow 

Der Bürgermeister  

 
Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung Krukow der Gemeinde Krukow 

Nr. 8/2008 am 17.11.2008 um 19:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Krukow 
 
Stimmberechtigte: 
 
- anwesend: 
 
Bürgermeister Mathias Ohle  Vorsitz J A 
1. stellv. Bürgermeister Olaf Grimm   J A 
Gemeindevertreter Eckhardt Steinhauer-Findorff   J A 
Gemeindevertreter Christoph Basedau   J A 
Gemeindevertreter Heinrich Baar   J A 
Gemeindevertreter Norbert Stahl   J A 
2. stellv. Bürgermeisterin Marion Nabert   J A 
 
Nicht Stimmberechtigte: 
 
- anwesend: 
 
Protokollführerin Monika Weidner  Protokoll N A 
 

TAGESORDNUNG: 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1. Eröffnung und Begrüßung  

 
2. Genehmigung der Tagesordnung  

 
3. Einwohnerfragestunde  

 
4. Ausweisung Windeignungsfläche / Windpark  

 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung  
 
BM Ohle begrüßte  die Gemeindevertreter, die Herren von der Firma „e3“ und die 
anwesenden Bürger. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht zu der Sitzung eingeladen 
wurde und Beschlussfähigkeit besteht. 
 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung  
 
Der BM beantragt die TO wie folgt zu ändern: 

TOP 3:  entfällt   Protokoll nicht vorhanden 
 TOP 3 neu: Einwohnerfragestunde 
 TOP 4 neu: Ausweisung Windeignungsfläche / Windpark 
 TOP 5 neu: Bericht des Bürgermeisters 

 TOP 6 neu: Anfragen und Mitteilungen 
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Die TOP 5 und 6 werden in nichtöffentlicher Sitzung verhandelt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen :7 
Nein-Stimmen :0 
Enthaltungen :0 
 
Das Protokoll vom 20.10.2008 konnte nicht genehmigt werden, da es den GV nicht vorlag. 
 
Die Amtsverwaltung wird gebeten, das Protokoll vom 20.10.2008 umgehend  
nachzureichen. 
 
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Julian Radünz erkundigte sich nach der geplanten DSL – Verbindung durch die Firma M-
Vox. Es haben sich bereits 15 Einwohner angemeldet.  Die Firma wird in den nächsten 
Tagen feststellen welche Häuser eine Sichtverbindung zum Silo haben. 

 
H. Lindermeir teilte mit, dass der Mühlenweg und der Weg Hinter den Höfen erneuert werden 
müsste. Der Bau- und Wegeausschuss wird sich im Frühjahr damit befassen. 

 
Herr Voß fragte an, ob auch in Zukunft Schafe oder Ziegen am Klärwerk gehalten werden. 
Wenn ja, muss das Tor erneuert werden. Evtl. kann jemand gefunden werden, der seine 
Tiere kurzzeitig dort grasen lässt (2-3 Monate). 
 
 
4. Ausweisung Windeignungsfläche / Windpark  
 
Herr Schöttler und Herr Mescher von der Firma „e3“ informierten die GV und die 
anwesenden Bürger noch einmal mit einem interessanten Vortag über das Projekt – 
Windpark in Krukow. 
Hierüber wurde ausführlich diskutiert. Die Nachfragen der Bürger konnten größtenteils 
beantwortet werden. Z. B. Höhe, Lautstärke, Entfernung, Tag- und Nachtkennzeichnung, 
Infraschall, Vergütungsmodel, Gewerbesteuer, Tiere im Windpark, Haftung,  verschiedene 
Verträge und Bürgschaften, Verteilung auf mehrere Grundeigentümer, Landschaftsplan etc. 
 

 
Um 21.08 Uhr wurde die öffentliche Sitzung beendet.  

 
 
 
 
 
 
 
Mathias Ohle Monika Weidner 
Bürgermeister Protokollführerin 
 


